

„Höftfest“ für Jung und Alt

Akteure des gesamten Stadtteils beteiligen sich am Sommerfest

Der Zucker e.V. bespielt seit Anfang Juni das ehemalige Restaurant am Lankenauer Höft mit Kulturveranstaltungen. Am Sonntag, 6. August, wird das „Höftfest“ gefeiert.

WOLTMERSHAUSEN Zentrale Idee der Zwischennutzung, die noch bis Ende September andauert, ist die Zusammenarbeit mit lokalen Akteuren aus dem Stadtteil. Gemeinsam mit diesen veranstaltet der Verein Zucker das Höftfest – ein Fest aus dem Stadtteil für den Stadtteil. Mit einem familienfreundlichen Angebot möchte der Verein von 10 bis 18 Uhr einladen. Das Höft-Café hat den ganzen Tag geöffnet, es gibt Kaffee und Kuchen mit Weserblick. Für die Klei-



Am Sonntag wird am Lankenauer Höft gefeiert.

Foto: pv

nen wird es neben einer Hüpfburg auch Kinderschminken vom Verein Pusdorf am Fluss geben. Mit der Kita Charlotte Niehaus können Buttons gestaltet werden, während mit dem Glashaus Woltmershausen Drachenbasteln angesagt ist. Wer ältere Kleidung wieder schick machen möchte, kann das mitgebrachte Textil von der

Bremer Barthaar Bande vor Ort bedrucken lassen. Musikalisch wird es auf dem Parkplatz vor dem Lokal. Neben Salsa und Samba steht auch Musiktheater mit der Golden City Hafentbar auf dem Programm.

■ Das gesamte Programm des Höftfestes gibt es auch im Internet unter hoeftschwung.tumblr.com (eb)